



上真野 2023



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

3学期が始まりました 令和5年もよろしくお願いたします



3学期始業式 (1/10) 体育館

1月10日(火)から3学期が始まりました。冬休みを終えた元気な子どもたちが、また学校に戻ってきました。各教室では、冬休み中のクリスマスやお正月などの楽しい思い出について、友達と楽しそうに話し合っている様子が見られました。冬休み中、子どもたちが安全に過ごすことができたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

3学期始業式では、児童代表の6年:尾崎空美さんが、冬休みの思い出や3学期の目標について発表しました。

6年生にとっては、小学校最後の学期ですので、たくさん思い出を作ってほしいと思います。校長からは、学習面でも生活面でも、今の学年のまとめや復習・振り返りをしっかり行って、4月からの新しい年度に向けて力をたくわえてほしいと話しました。3学期も、ご協力・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



始業式の校歌斉唱は、器楽部の演奏に合わせて歌いました。



代表の6年生が、3学期にがんばることを発表しました。

寒くても外で元気よく運動しています！！

子どもたちは、休み時間になるとすぐに校庭に出てきて、元気よく運動をしています。なわとび、一輪車、サッカーなど、とても楽しそうです。冬は、運動不足になりがちですが、寒さに負けず、たくさん運動して、健康に生活できるようにしてほしいと思います。



なわとび



サッカー



一輪車